

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Brèves



Photo: DR

PANTHÈRES: JEAN-CLAUDE DOUCKA NOUVEL INTENDANT

A U lendemain de l'interdiction provisoire d'exercer toute activité relative au football pour une durée de 90 jours, prononcée par le président de la Chambre disciplinaire à l'encontre de Serge Ahmed Mombo, intendant des Panthères, la Fégafoot, qui en a pris acte, vient de nommer provisoirement au poste d'intendant Jean-Claude Doucka, chef du département compétitions de la Fégafoot.

RUGBY: UN TOURNOI MENSUEL COMME FORMULE DE CHAMPIONNAT



Photo: DR/L'Union

LA Fédération gabonaise de rugby (Fégar) a organisé samedi dernier au stade de l'Institut national de la jeunesse et des sports (INJS) son tournoi mensuel de classement de rugby à 7 séniors. Sorte de nouvelle formule du championnat de cette discipline qui attire de plus en plus de pratiquants. Selon le président de la Fégar, Jean-Marc Laissy, "chaque mois, et ce jusqu'en juin, nous allons organiser un tournoi avec 8 équipes venues de Libreville et Port-Gentil. Et à l'issue de chaque journée, où toutes les équipes s'affronteront, il y aura un classement. Et au mois de juin, nous ferons un classement général pour déterminer qui sera le champion, le vice-champion, ainsi de suite. En définitive, c'est un championnat qui ne dit pas son nom."



Photo: Prosper Sax Nzé Bekalé/L'Union

SELF-DÉFENSE: DEMIZÈRE TAYLOR MAYOMBO BOUSSENGUI PASSE EN GRADE

La ville d'Oyem a servi dernièrement de théâtre à la cérémonie de passage de grade. Port de ceinture noire et démonstration en self-défense pour un seul postulant, Demizère Taylor Mayombo Boussengui. "Nous venons d'assister à la passation de grade de ceinture noire 1er dan du jeune Mayombo Boussengui. Le travail montré par le promu aujourd'hui a été bel et bien

prouvé sur le terrain, avec des mouvements qui ont été bien exécutés", a souligné le DTN, Jean-Ghislain Nguema Mebale.

Des Seychellois et des Congolais pour officier les deux rencontres du Gabon

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LA Confédération africaine de football (CAF) a, d'une part, validé les dates et heures des rencontres RDC-Gabon et Gabon-Mauritanie, comptant pour les deux premières journées des éliminatoires de la Can 2023 et, d'autre part, procédé à la désignation des officiels des deux rencontres. S'agissant du premier point, la rencontre entre les Léopards de la République démocratique du Congo (RDC) et les Panthères du Gabon aura lieu samedi 4 juin prochain (17 heures au Gabon) au stade des Martyrs de Kinshasa. La rencontre de la deuxième journée, qui opposera les Panthères du Gabon aux Mourabitounes de la Mauritanie, se tiendra à Franceville mercredi 8 juin à



Photo: DR/L'Union

Bernard Hensel Camille sera au sifflet de RDC-Gabon du 4 juin prochain.

17 heures. Pour l'opposition entre Congolais et Gabonais, la Caf a désigné un quatuor seychellois. La partie sera ainsi dirigée par Bernard Hensel Camille. Lequel sera assisté de ses compatriotes Danny Petrouse, Gerard Pool et Eldrick Matthieu Adelaide. Le commissaire de la partie étant le Burundais Jean-Claude

Niyongabo. À Franceville, ce sont des Congolais de Brazzaville qui seront aux commandes. Oved Nkounkou sera l'arbitre principal. Comme assistants, il y aura Styven Moutsassi, Chany Malondi et Pierre-Jean Nguiene. Le commissaire du match sera le Togolais Espoir Assogbavi Komlan.

Qualifications Can 2023 : RDC-Gabon à huis clos

J.A.L
Libreville/Gabon

CONTRAIREMENT au précédent face-à-face disputé le 14 novembre 2019 à Kinshasa, c'est avec un adversaire en moins que les Panthères du Gabon devraient affronter les Léopards de la République démocratique du Congo (RDC), pour le compte de la première manche des qualifications, poule I, de la Coupe d'Afrique des nations 2023. La Fifa a en effet sanctionné la RDC lundi d'un match à huis clos, pour cause de défaut d'ordre et de sécurité au stade des Martyrs de la Pentecôte, lors du match aller du dernier tour des éliminatoires de la Coupe du monde 2022 contre le Maroc, le 29 mars dernier. Une punition associée à une



Photo: DR/L'Union

Le stade des Martyrs devrait sonner vide pour la confrontation RDC-Gabon à venir.

amende aggravée par les jets de projectiles des spectateurs congolais lors de la seconde manche jouée à Casablanca, une semaine plus tard. L'arène kinoise pourrait donc sonner creux le 30 mai prochain et les Gabonais n'avoir pour unique

adversité que Chancel Mbemba et ses coéquipiers. Notons enfin que les sanctions infligées par l'instance mondiale à la RDC ont également été administrées au Sénégal, au Nigeria et au Liban. Pour des faits quasi similaires.